

Canisianum Innsbruck



Architekt/architect

WGA ZT GmbH

Bauherr/client

Collegium Canisianum

Ort/location

Innsbruck/Innsbruck
Österreich/Austria

Typologie/typology

Büro und Wohnen/office and residential
Bauen im Bestand/building redevelopment

Material/material

Mauerwerk & Naturstein/
brickwork & natural stone
Stahl & metall/steel & metal

Wettbewerb/competition

-

Planung/planning

2020

Ausführung/execution

2021 - 2022

Leistung/scope

LPH1 Grundlagenanalyse
Tragwerksplanung - LPH8
Mitwirkung örtliche Bauaufsicht
LPH1 Basic analysis construction
planning - LPH8 Collaboration in
the local construction supervison
acc. to LM.TW



Projektbeschreibung

Im Zuge der Generalsanierung wurde das 1910/11 errichtete Gebäude des Studentenheims Canisianum in Innsbruck komplett reorganisiert. Büro- und Tageszentrum sind nun im Nordtrakt angeordnet und die Räume im Süd- und Mitteltrakt dienen der Studentenheimnutzung und hauseigenen Veranstaltungen. Die Integration moderner baulicher Strukturen in ein historisches Gebäude mit denkmalgeschützter Bausubstanz stellte eine große Herausforderung dar. In Kombination mit einer nachhaltigen Sanierung und Erneuerungen der gesamten haustechnischen Anlagen kann ein wirtschaftlicher Betrieb auch in Zukunft garantiert werden.

Project description

In the course of the general renovation, the Canisianum student dormitory in Innsbruck, which was built in 1910/11, was completely reorganised. Office and day-centre uses are now arranged in the north wing and the rooms in the south and middle wings are used for dormitory use and in-house events. The integration of modern building structures into a historical building with listed building structure posed a great challenge. In combination with a sustainable renovation and renewal of the entire building services, an economic operation can also be guaranteed in the future.